

朝夕の冷え込みもだんだん厳しくなってきました。学校公園の木々も色付き始めました。子どもたちは「作品展」へ向け、製作に一生懸命取り組んでいます。子どもたちの夢や願いの詰まった、素敵な行事になることを願っています。



## 係活動について

4年生の学活の時間では、係活動に力を入れています。係を会社と見立て、自分たちで目標を立て企画・運営をしています。定期的に行われる「株主総会」と呼ばれる学級会では、頑張った係に票を投じ、見事1位に選ばれると、給食のおかわり券がもらえます。みんな、1位目指して、思考を凝らし、頑張っています。



遊び係では、みんなで楽しめるルールを考えたり、チーム分けにも気を配ったりしながら遊びの計画を立てています。



学級委員が中心となり、会の司会進行をしています。

マジック係の発表では、引いたカードの数字と絵柄を当てるマジックを披露し、完成度の高さに学級全体で盛り上がりました。



ダンス・歌係では、みんなにボックスステップなどの動きを教えました。係の人の動きをみんなでマネするうちに、自然と笑みがこぼれました。



プレゼント係では、ひとりひとりにイラストを用意し、プレゼントしました。すてきなイラストに誰もが喜んでいました。

